

Eine neue Romanserie DER INTERNATIONALE ROMAN

An alle Sortimenter!
An den Reisebuchhandel!
An den Bahnhofsbuchhandel!

Wichtig!

Band III soeben erschienen. Über 1500 Vorbestellungen.

BELA ILLES:

Die Generalprobe

Der Roman der ungarischen Revolution

Die deutsch-österreichische Front bricht zusammen. Die Truppen rebellieren. In Budapest wird die Republik ausgerufen. Langsam entwickelt sich die zuerst aus Demokraten bestehende republikanische Regierung zu einer Regierung der Sozialdemokraten. Fragen der Diktatur, der Sozialisierung, der Landaufteilung führen zu einer zweiten und dritten Revolution. Die Macht kommt in die Hände der Arbeiter. Von allen Seiten greift die Entente ein. Tschechen, Rumänen. Die Diktatur der Arbeiter bricht zusammen. Das alles erzählt der Soldat Peter Kovacs, wie er es erlebt hat. Er setzt nichts dazu. So entsteht ein Bild von diesen heroischen Ereignissen, wie es kein Historiker wahrer und besser zeigen kann. Ein Heldenepos der Budapest, ein Heldenepos der ungarischen Arbeiterklasse.

Mit einem guten, zweifarbigen Schutzumschlag / Umfang 358 Seiten
Ganzleinenband RM. 5.— / Broschiert RM. 3.50 / Rabatt 40%, Partie 11/10

Ⓜ



Internationaler Arbeiter-Verlag / Berlin C 25

DER INTERNATIONALE ROMAN

Eine neue Romanserie